

Gartenbesichtigung Schlottham

10.11.2022 11:12

Einen besonders schönen Sommerabend durften die Mitglieder des Obst- und Gartenbauverein Schlottham bei einer Gartenbesichtigung in Windorf erleben. Die Familien Schedlbauer und Haberzagl hatten sich bereit erklärt ihre wunderschönen grünen Oasen für Nachbarn, Freunde und Mitglieder vom OGV Schlottham zu öffnen. Christine Haberzagl und Michaela Schedlbauer sind wahre Meisterinnen in Pflege, Ausgestaltung und Dekoration ihrer Gärten, die sie liebevoll hergerichtet hatten. An die hundert Besucher bestaunten die gelungenen grünen Wohnzimmer und waren voll des Lobes für die tüchtigen Gärtnerinnen. So fanden sich neben schön gestalteten Ecken und Nischen, Sitzgruppen und Wasseranlagen auch interessante Blumen und Sträucher. Gelungene Hangterrassen und viel Kunst im Garten, das meiste davon selbst hergestellt, rundet das Erscheinungsbild dieser Anlagen ab. Dass die Erholung in solchen Gärten nicht zu kurz kommt, dafür sorgen einladende Sitz- und Liegeflächen. Nach der kleinen Wanderung durch Windorf fanden sich die Besucher zum Verweilen beim Haberzaglanwesen ein um sich anschließend die Gaumenfreuden munden zu lassen, welche die Vorstandschaft und Nachbarinnen liebevoll vorbereitet hatten. „Ein schöner Garten zaubert ein Lächeln in die Seele“ meinte 1. Vorstand Eva Schmidhuber, als sie sich im Namen des Vereins und aller Besucher herzlich bei den gastgebenden Familien bedankte. Sie verwies darauf, dass Gärten einem steten Wachstum unterworfen sind und sich immer wieder mit den Bedürfnissen ihrer Besitzer wandeln können. Mit einem kleinen Präsent dankte sie den engagierten Gärtnerinnen und erhofft sich auch in den kommenden Jahren wieder Mitglieder zu finden, die ihre schönen Gärten für eine Besichtigung öffnen wollen.



